

土地連だより



特別号（2023年新春）

土地連

一般社団法人 沖縄県軍用地等地主会連合会



本会では新年を迎えるにあたり、新年交歓会を開催しておりますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、会員の皆様に対し、本だよりの案内を以て新年のご挨拶に代えさせていただきます。

写真：桑江朝幸銅像公園（沖縄市上地）

新春のご挨拶

(一社) 沖縄県軍用地等地主会連合会

会長 又吉 信一

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

新年を迎えるにあたり、今年の抱負を述べさせていただきます。

駐留軍用地等の賃貸料については、現在、地域間格差の是正に向けた協議会における協議を踏まえ、沖縄防衛局において農地評価の見直しに関する専門家への意見聴取が行われております。本年はその結果報告を受け、是正方針について対応を協議する年となります。こうした賃貸料をめぐる諸課題の解決に取り組みつつ、本会にて算出した適正妥当な賃貸料額1,285億円の実現に向け、邁進してまいります。

駐留軍用地の跡地利用には、地権者の合意形成が必要不可欠です。跡地利用特措法では、地権者の声を集約して国へ届けたことで、昨年4月に期限が10年延長され、拠点返還地の指定要件を緩和する改正が行われております。今後も本会の役割として、関係機関との情報交換を密にし、地権者が不利益を被ることがないことを前提とした、円滑な跡地利用の推進に取り組んでまいります。

本年は本会の創立70年を迎える節目の年となります。軍用地主は戦前、土地を強制収用され、住む権利だけでなく、財産を失いました。そうした中で、歴代会長をはじめ、先人たちの闘争や苦しみを経て現在の軍用地主の権利が築かれております。このため、本会が担ってきた歴史的な役割、機能、そして軍用地等諸問題の解決に向け、邁進していくことを再確認するための節目の年としてまいります。

本年は、卯年であります。「月」のシンボルであるうさぎにあやかり、会員、ひいては地主の皆様にとって「ツキ」を呼ぶ円満な一年になりますよう祈念するとともに、本会に対する変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶といたします。



扶桑会「初詣会」にて挨拶する又吉会長
(1月1日、桑江朝幸銅像公園)

沖縄県

知事 **玉城 徳一**



はいさい、いいそーぐわちで一びる。

明けましておめでとうございます。

一般社団法人沖縄県軍用地等地主会連合会の会員の皆様におかれましては、気持ちも新たに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

貴連合会におかれましては、昭和28年から長きにわたり、軍用地主の財産権の擁護、福利増進を始め、軍用地に係る諸問題の解決に向け取り組んでこられたことに対し、深く敬意を表します。

貴連合会及び会員の皆様にとって本年が明るく希望に満ちた年となりますことを祈念申し上げ、新年の御挨拶といたします。

くとうしん ゆたさるぐとう うにげーさびら

防衛省 沖縄防衛局

局長 **小野 功雄**



新年明けましておめでとうございます。

旧年中、私共の防衛行政に御理解と御協力頂き感謝申し上げます。

沖縄県に所在する防衛施設の安定的使用が確保されてきましたことは、沖縄県軍用地等地主会連合会会長はじめ各地主会長並びに役員の皆様のひとかたならぬ御尽力・御協力の賜であり、厚くお礼申し上げます。

私共としましては、土地連及び各地主会の皆様との長年の信頼関係を今後ともますます発展させて参る所存であります。

結びになりますが、土地連及び各地主会の御発展と、皆様方のより一層の御健勝を心より祈念しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

内閣府 沖縄総合事務局

局長 **田中 愛智朗**



令和5年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

沖縄県軍用地等地主会連合会の皆様には、日頃から沖縄総合事務局の取組にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年、跡地利用特措法について、拠点返還地の指定要件の緩和や法の期限の10年延長を内容とする改正がなされました。当局としても関係市町村等始め貴連合会とも連携しながら、駐留軍用地跡地利用の推進により一層取り組んでまいります。

本年が皆様にとって希望に満ちた躍進の年となることを祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

外務省 沖縄事務所

特命全権大使 **宮川 学**



新年あけましておめでとうございます。いいそーぐわちで一びる。

沖縄県軍用地等地主会連合会におかれましては、今年で創立70周年を迎えられたことをお慶び申し上げます。また、昨年には跡地利用特措法を含む関連改正法が成立するなど、貴連合会の活動が沖縄振興のために重要な役割を果たしていることに敬意を表します。

うさぎ年の年初にあたり、アジア太平洋地域と国際社会の安定と繁栄、飛躍に向けて、万国津梁の地、沖縄から行動を起こすべく、皆様と共に外交努力を重ねたく、よろしくお願ひ申し上げます。

皆様のご健勝と益々のご発展を心より祈念いたします。

琉球銀行

代表取締役頭取 **川上 康**



あけましておめでとうございます。

旧年中はりゅうぎんグループに対しまして、格別のお引き立て、ご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

本年、弊行は創業75周年を迎えます。これも地域のお客様のご支援の賜と心より深く感謝申し上げます。これからも「地域から親しまれ、信頼され、地域社会の発展に寄与する銀行」として、役職員一同取り組んでまいります。

新しい年が、皆様にとりまして、幸多き素晴らしい年となりますよう、心より祈念申し上げます。

沖縄銀行

代表取締役頭取 **山城 正保**



新年あけましておめでとうございます。

地主会員の皆様には、平素より沖縄銀行をご愛顧いただき厚く御礼申し上げます。

昨年はウクライナ危機や円安進行等により経済は大きく混乱しましたが、ウィズコロナによる活動回復もみられました。

こうした中、地域社会の持続可能な成長を牽引していく為にも2021年10月に「おきなわフィナンシャルグループ」を設立し、金融の枠を超えて地域の皆様とともに沖縄の未来を切り拓いていけるよう、グループ役職員一丸となって取り組んで参ります。

最後に、一日も早いコロナ禍の終息と、皆様のご健勝をお祈り申し上げます、新年の挨拶といたします。

沖縄海邦銀行

代表取締役頭取 **新城 一史**



明けましておめでとうございます。

貴連合会の皆さま方におかれましては、日頃より
沖縄海邦銀行に格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、コロナ禍からの復興の動きが本格化する一方で、資源高や人手不足など、新たなリスクが顕在化しました。そうした状況下、当行は事業者の実情に寄り添い、本質的な課題解決に資する伴走型の支援に取り組んでいます。本年も、お客さまが望む良質な金融サービスの提供を通して、県経済の発展に力を尽くしてまいります。

結びに、皆さまのご健勝とご発展を祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

コザ信用金庫

理事長 **金城 馨**



明けましておめでとうございます。

旧年中はコザ信用金庫に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年は、コロナ禍から経済活動を活発にしていく「ウイズコロナの年」になります。当金庫は、お客様の収益力のV字回復や課題解決のため「本業支援」を更に徹底し、信用金庫の経営理念である「相互扶助」と「共存共栄」のもと、持続可能な経済社会の実現のため前に向かって進んでいく所存です。

結びに、貴連合会ならびに会員の皆様にとりまして、新しい年が良き年になるよう心より祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

沖縄県農業協同組合

代表理事理事長

前田典男



明けましておめでとうございます。

旧年中は格別なご高配を賜り、まことに有難く厚く御礼申し上げます。

J Aおきなわは、協同組合理念に基づいた人材を育成し、農業振興を通じた「持続可能な農業の実現」、「豊かな地域共生社会の実現」、「協同組合としての役割発揮」を提起し、その実現に向け取り組んでおります。

本県農業の継続発展のためこれまで同様、貴会と連携し、地域経済の活性化等の事業に努めてまいる所存です。

本年も、土地連会員様より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。

沖縄税理士会

会長 **松川吉雄**



新年あけましておめでとうございます。

沖縄県軍用地地主会連合会並びに会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。

昨年末に政府与党が公表した「税制改正大綱」において「相続時精算課税制度」及び「相続開始前贈与」に関する見直しの決定がなされました。今後は国会での議論を見守ることになりますが、可決されれば、少なからず、会員の皆様にも影響があることになると思われます。

目まぐるしく流動的な経済、財政の状況を踏まえ「相続税や贈与税の負担が気になる」等、「税金」のことでお悩みの際にはお近くの税理士にご相談ください。貴会の益々のご隆盛をご祈念申し上げます。

沖縄県司法書士会

会長 **中村 敦**



新年、明けましておめでとうございます。

貴会の会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、沖縄県司法書士会では、各種法律相談を充実し、法的サービスを拡充することを重要テーマとして掲げ活動しております。相続登記の義務化が令和6年4月1日からスタートする等、相続や不動産に関連する法律も改正されています。

不動産の相続、贈与、売買等の手続きをご検討の方は、早めに対応することで、より良い解決に繋がることもありますので、お気軽に最寄りの司法書士事務所にご相談ください。。

一般社団法人 沖縄県青色申告会連合会

会長 **宜名 真正 勝**



新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、輝かしい初春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

さて、昨年も新型コロナウイルスの度重なる感染拡大、そして国際情勢に起因する物価高騰などが複雑に絡み合い県経済は先行きの見通せない一年となりました。

本年も年が明けていよいよ確定申告の時期となります。3密の回避、完全予約制の導入、申告会場の分散化など、会員の皆様が安心してお気軽にご相談できる事務局となっておりますので、本年もご利用のほどお待ちしております。



土地連

一般社団法人 沖縄県軍用地等地主会連合会

土地連だより

特別号 (2023年新春)

2023年1月4日発行

発行 / (一社) 沖縄県軍用地等地主会連合会

〒904-0103 沖縄県中頭郡北谷町字桑江129番地4